



Rubrique: Communications d'entreprises
Sous-rubrique: Emprunt, dividende, distribution
Date de publication: SHAB 09.09.2020
Numéro de publication: UP02-0000000197

Entité de publication
Orphée SA, chemin du Champ-des-Filles 19, 1228 Plan-les-Ouates

Information on the dividend adopted by the OGM of Orphée SA on 26 August 2020

Orphée SA
CHE-109.605.227
chemin du Champ-des-Filles 19
1228 Plan-les-Ouates
Mesdames et Messieurs,

Le 26 août 2020, l'assemblée générale ordinaire de Orphée SA ayant son siège à Genève, Suisse (la « **Société** »), a adopté une résolution sur le versement d'un dividende de CHF 0.06 par action (la « **Dividende** »).

Compte tenu de ce qui précède, la Société annonce que:

1. Le Dividende sera versé en francs suisses (« CHF »),
2. Les actionnaires de la Société, qui demanderont le paiement du Dividende en Zloty polonais (« PLN »), recevront les montants du Dividende convertis en PLN aux taux déterminés par les banques détenant les comptes des actionnaires,
3. le montant du Dividende versé est soumis à l'impôt polonais sur les plus-values de 19 %, tandis que l'obligation de payer l'impôt sur le revenu des actionnaires incombe aux actionnaires,
4. Les actionnaires de la Société qui souhaitent recevoir le Dividende doivent soumettre à la Société (par courriel à: dywidenda@orphee-medical.com ou par la poste à l'adresse postale: Orphée SA, ul. Puławska 303, 02-785 Varsovie, Pologne avec la note « Dywidenda ») une déclaration signée contenant ce qui suit:

Je (Nous), soussigné, actionnaire / actionnaire représentant d'Orphée SA ayant son siège social à Genève, Suisse, la (« Société »), déclare que:(nom et prénom / dénomination sociale de la société actionnaire) possède les actions de la Société et je demande que le montant du dividende déterminé par la résolution de l'assemblée générale ordinaire des actionnaires de la Société du 26 août 2020 d'un montant de CHF 0.06 par action soit transféré sur le compte bancaire no:

.....

annexe à la déclaration:

a) dans le cas d'un actionnaire qui est une personne physique, une copie de la carte d'identité, ou

b) dans le cas d'un actionnaire autre qu'une personne physique, une copie de la copie du registre pertinent ou d'un autre document confirmant le pouvoir de représentation de la/les personne(s) physique(s) (personnes physiques) signataires de représenter l'actionnaire.

Les déclarations faites par les actionnaires seront vérifiées à l'aide de la liste des actionnaires de la Société, établie par le Dépositaire National de Titres S.A. ayant son siège à Varsovie (Pologne), conformément à l'article 91 s.15 de la loi du 29 juillet 2005 relative à l'offre publique, aux conditions régissant l'introduction d'instruments financiers aux sociétés commerciales et publiques organisées au 15 juin 2020 (la «**Liste**»). En cas de transfert de propriété des actions de la société postérieur la date de l'établissement de la Liste, une copie notariée du document confirmant le transfert de propriété doit être jointe.

Tous les documents soumis à l'entreprise par voie électronique doivent être en format PDF.

Cordialement,

Janusz Płocica

Président du conseil d'administration

Wojciech Suchowski

Membre du conseil d'administration

Ladies and Gentlemen,

On 26 August 2020, the Orphée S.A. Ordinary General Meeting with its registered office in Geneva, Switzerland (the « **Company** ») adopted a resolution on the payment of a dividend of CHF 0.06 per share (the (« **Dividend** »).

In view of the above, the Company announces that:

1. the dividend will be paid in CHF,
2. Shareholders of the Company, who will indicate PLN bills to the Dividend payment, will receive Dividend's amounts converted into PLN at the rates determined by the banks holding the Shareholders' accounts,
3. the amount paid out Dividend is subject to the Polish capital gains tax of 19 %, while the obligation to pay the tax on revenue of shareholders rests with the Shareholders,
4. the Company's shareholders interested in receiving Dividend should submit to the Company (by e-mail to: dywidenda@orphee-medical.com or by mail to the mail address: Orphee SA, ul. Puławska 303, 02-785 Warsaw, with the note "Dywidenda") signed a statement containing the following:

I (We), the undersigned, being a shareholder/representing shareholder of Orphee SA with its registered office in Geneva, Switzerland, ("Company") declare that:.....(name and surname / company's name of the shareholder) own(s) (in words) the Company's shares and I request that the dividend amount determined by the resolution of the Ordinary General Meeting of Shareholders of the Company of 26 August 2020 be transferred in the amount of CHF 0.06 per share to the bank account no.:.....

attaching to the statement:

- a) in the case of a Shareholder who is a natural person, a copy of the identity card, or
- b) in the case of a Shareholder other than a natural person(s) a copy of the excerpt from the relevant register or other document confirming the authorisation of the natural person(s) to represent the shareholder (e.g. an uninterrupted sequence of proxy).

Statements made by the Shareholders will be verified with the list of Shareholders of the Company, drawn up by the National Depository for Securities S.A. with its registered office in Warsaw pursuant to Article 91 paragraph 15 of the Act of 29 July 2005 on Public Offering, on Conditions for the Introduction of Financial Instruments to the Organized Trading System and on Public Companies as of 15 June 2020 (the « **List** »).

In the case of transfer of ownership of the Company's shares after the date of the List to the abovementioned declaration should be attached a notarised copy of the document confirming the transfer of ownership.

All documents submitted to the Company electronically should be in PDF format.

Yours sincerely

Janusz Płocica

Chairman of the Board of Directors

Wojciech Suchowski
Member of the Board of Directors